

אָמַרִי הַאֲזִינָה יְהוָה

[amarài ha'asiina adonài]

Gott, hör uns zu:

Du hast doch versprochen,
dass ein Tag kommt,
an dem alles neu wird und gut.

Ein Tag, da hören die Tauben
Geschichten von Gott
und die Augen der Blinden
sehen das Licht.

Dann freuen sich die Armen über Gott
und die Ärmsten jauchzen vor Freude.

Und dann gibt es niemanden mehr,
der tobt und wütet,

und niemanden mehr, der Böses will.

Mach, dass diese Zeit bald kommt, Gott.

Wir warten auf dein Königreich
und deine gute Welt.

Amen.